

【バドミントン部】

こんにちは、バドミントン部です。

バドミントン部には現在、3年26名（男子21名、女子5名）、2年18名（男子11名、女子7名）、1年28名（男子18名、女子10名）が所属し、新チームとなった現在も大勢で練習に励んでいます。練習は平日が火曜日を除く4日間で、土日も活動しています。木曜日はトレーニングの日で、それ以外は本校体育館で練習および試合をしています。

令和6年度は、9月の新人戦予選で男子団体が目標であった県ベスト8に入賞することができました。また個人戦ダブルスでも、高校総体予選で横浜北地区優勝という結果を残しました。女子も男子に負けまいと地道に努力を重ね、最後の高校総体予選の団体戦で県ベスト16に進むことができました。新チームも先輩たちの残してくれた足跡を追いかけ、さらなる高みを目指して一人ひとりが部員としての自覚と誇りをもって活動に励んでいます。

部員数も多く、また初心者も一定数いる中で練習のスペースは限られていますが、メニューを工夫しながら技術向上に努めています。小中学校時代に実績をあげていた選手はいませんが、地道な努力を重ね、様々な方にサポートいただきながら、少しづつ力をつけているところです。



チームとしては、関東公立高校大会に出場したり、県外の学校とも練習試合を重ねたりして経験を積んでおります。特定の選手だけでなく、レベルに合わせてオープンの試合や県外の大会に出場する機会を設け、個々の活動が充実するような部を目指しております。

本校のバドミントン部の一員として高校生活を送っていきたいという中学生の方の皆さん、バドミントン部の活動を見学や練習に参加したいという方がいらっしゃいましたら、顧問（学校TEL045-902-8914）までご連絡ください。